

NATILIA primée aux Victoires de l'innovation 2016

Ce lundi 10 octobre, Natilia a remporté le prix « Coup de cœur du jury » lors de la XXème édition des Victoires de l'Innovation organisées par le quotidien lyonnais Le Progrès sur le site de l'Ecole Normale Supérieure de Lyon.

Les Victoires de l'Innovation récompensent chaque année des entreprises de la région Auvergne-Rhône-Alpes qui se distinguent pour leur contribution innovante dans leur domaine d'activité respectif. Séduit par cette innovation environnementale, le jury a récompensé le pari réussi de Natilia à proposer une maison à Energie Positive au prix d'une maison traditionnelle.

Une maison BEPOS à partir de 1 350 €/m²

La Maison à Energie Positive Natilia a été inaugurée en juillet dernier sur la commune de Civrieux d'Azergues (Rhône). Au-delà de ses qualités environnementales, c'est le prix de cette maison qui constitue son principal atout. Disponible à partir de 1 350 €/m², la Maison à Energie Positive Natilia se veut accessible à tous. « *Nous sommes absolument persuadés que la transition énergétique aura lieu à condition que les Français y adhèrent. Le meilleur moyen pour cela est de faire rimer écologie avec économie* » commente Alain Tur, Président Directeur Général d'AST Groupe.



Cette maison permet également de réaliser de vraies économies d'énergie. Ses **murs à ossature bois isolés à l'intérieur et à l'extérieur sont deux fois plus performants que des murs traditionnels** fabriqués en parpaing. Une source photovoltaïque permet à la maison de produire sa propre énergie et ainsi de dégager un bilan énergétique positif. L'ensemble des éléments constituant la maison sont fabriqués au sein de l'usine du Groupe POBI à la Charité-sur-Loire. Une fois réalisés, les différents éléments sont **assemblés sur site en seulement 3 jours**.

Cette méthode de production et d'assemblage permet un gain de temps mais également une économie de ressources. Ainsi, **le chantier d'une Maison à Energie Positive présente une économie d'eau de 80% et de déchets générés par le chantier de 65% par rapport à un chantier traditionnel**. L'empreinte environnementale de la Maison à Energie Positive est également réduite. L'impact sur l'épuisement des ressources énergétiques est réduit de 30% tandis que celui sur le changement climatique est lui abaissé de 60%.

Ce prix confirme la capacité d'AST Groupe à se réinventer et à proposer des produits innovants en parfaite adéquation avec les besoins du marché.

Retrouvez plus d'informations ici :

<http://www.maison-natilia.fr/actualites-immobilier/natilia-coup-de-coeur-victoires-de-linnovation>



A propos d'AST Groupe

Promoteur, constructeur et aménageur. Avec plus de 20 ans d'expérience et de savoir-faire en maisons individuelles, AST Groupe est le 3^{ème} constructeur national et le 1^{er} réseau de franchises de maisons à ossature bois avec sa marque NATILIA.

Retrouvez toute l'information d'AST Groupe sur www.ast-groupe.fr

Prochain communiqué : Chiffre d'affaires 3^{ème} trimestre 2016 – 8 novembre 2016 après clôture

AST GROUPE

Relations investisseurs

Olivier Lamy, Directeur Général Délégué
Tél : +33 (0)4 72 81 64 64
olivier.lamy@ast-groupe.fr

AELIUM

Communication financière

Solène Kennis
Tel : +33 (0)1 75 77 54 68
skennis@aelium.fr



Eligible PEA et PEA-PME

Euronext Paris compartiment C. Mnémonique : ASP – ISIN : FR00000 76887 – Bloomberg : ASP FP – Reuters : AST.PA